

## UNOS NUEVOS SELLOS DE CORREOS



La Fábrica Nacional de la Moneda y Timbre ha tenido la fina atención con la Arquitectura, siempre muy de agradecer pero, mucho más en estos tiempos en que se perciben unas ondas como antiarquitectos, de editar, nos parece que por primera vez una emisión de sellos de correos con las efigies de tres grandes arquitectos del pasado: Don Juan de Herrera, Don Ventura Rodríguez y Don Juan de Villanueva. En unas pulcras y bien compuestas composiciones gráficas.

Al dar la noticia desde las páginas de esta revista ARQUITECTURA queremos hacer un doble ruego. En primer lugar a la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre. Nuestra querida profesión, a la que los antiguos maestros han dado tan buenas obras, en algunos casos tan excelsas obras orgullo de la cultura española, continúa en los momentos actuales esta gran tradición con nombres y obras de indudable calidad. Estaría bien, pensamos nosotros, que esta serie se completara con otra de arquitectos actuales, haciendoles el justo homenaje, en vida, que su talento aconseja.

El segundo ruego es para el Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos que, en nuestra opinión, estimamos está en la obligación de públicamente agradecer a la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre la atención que ha tenido con los arquitectos españoles.

C.M.